



Tren se descarrilla en Chile en viaje inaugural sin causar víctimas

Description

El tren que cubría la ruta entre Santiago de Chile y Temuco sufrió hoy un descarrilamiento en su viaje inaugural, después de siete años sin funcionar, informó la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE).

El hecho ocurrió en la entrada de la estación de la localidad de Mininco, de la sureña región de La Araucanía, donde uno de los vagones que transportaba autos se salió de las vías.

Todos los pasajeros se encuentran bien y la empresa dispuso buses para su traslado.

EFE descartó la participación de terceros en este incidente e informó que un equipo especializado realiza las diligencias pertinentes para determinar las razones técnicas que provocaron la anomalía.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2024